



En el Pabellón de Cristal de la Casa de Campo

## Llega a Madrid la 26ª edición de Biocultura

- La Feria de Productos Ecológicos y Consumo Responsable promueve el reconocimiento social de la biodiversidad como fuente de recursos y servicios ecológicos imprescindibles para la salud y el bienestar de los ciudadanos.
- En ese marco, el Festival Ecológico de la Infancia “Mamaterra”, con el que colabora la Fundación Biodiversidad, se desarrollará desde mañana hasta el domingo.

**4 de noviembre de 2010.**- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, asiste hoy a la inauguración de la 26ª edición de la Feria de Productos Ecológicos y Consumo Responsable “Biocultura”, en el Pabellón de Cristal de la Casa de Campo de Madrid.

Hasta el domingo 7 de noviembre, más de 700 expositores brindarán allí sus productos y servicios sostenibles a un público que, se espera, llegue a los 100.000 visitantes. Cerca de 17.000 referencias de productos de alimentación ecológica constituyen el recorrido obligado por la feria. Además, se exhiben y comercializan productos certificados de higiene y cosmética, ecomateriales, muebles y decoración para la vivienda, nuevas tecnologías en energías renovables, innovación en terapias complementarias, productos de ahorro y reciclaje, medio ambiente, turismo rural y casas de reposo, juguetes, artesanías, música, libros y revistas.

La Fundación Biodiversidad apoya actividades que promueven el reconocimiento social de la biodiversidad como fuente de recursos y servicios ecológicos imprescindibles para la salud y el bienestar de los ciudadanos. Y, en este sentido, Biocultura representa una cita consolidada en Madrid.

---

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

**Departamento de Formación, Comunicación y Sensibilización**  
**FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.**  
C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid  
Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39  
[www.fundacion-biodiversidad.es](http://www.fundacion-biodiversidad.es)

Además, como cada año desde 2007, la Fundación Biodiversidad colabora con la Asociación Vida Sana en la realización del Festival Ecológico de la Infancia "Mamaterra". Es una actividad que se dirige a los niños pero también a sus padres y profesores, y que tiene como objetivo divertirse aprendiendo, por medio de talleres de reciclaje, de cocina sana, de huerto ecológico, de energías renovables, de 'plantabosques', de gestión del agua, teatro, elaboración de muñecos, proyección de películas, cuentacuentos y conciertos. Por sobre todas las cosas, se busca que los niños aprendan jugando sobre la sostenibilidad y las actitudes necesarias para que el planeta Tierra puede estar en sus mejores condiciones.

De este modo, la Fundación Biodiversidad desea contribuir a la sensibilización de la sociedad –en este caso, niños, padres, docentes–, porque éste constituye el primer paso de cualquier actuación conjunta y a gran escala que incida sobre las causas del deterioro ambiental.

La apertura oficial de "Mamaterra" será mañana, a partir de las 16:00, con el taller "El huerto de cerca". El sábado 6 y el domingo 7 de octubre, desde la 10:00 horas, habrá actividades para escoger: vuelta al mundo sostenible, fotografía con las frutas gigantes, Puzzle del KM.0, juego de la bioca, juegos cooperativos, memory de hortalizas, macedonia, manos del mundo, maquillaje, circuito ecobici y paseo por los huertos, entre muchos otros talleres. También se desarrollarán talleres de cocina y elaboración de pan, así como función del teatrito, la participación de Payasos sin Fronteras, la realización del espectáculo Animamundi, la confección de muñecos ecológicos con fibras naturales y una buena dosis de juegos cooperativos para cerrar el Festival.